

AStA Meeting 11.02.2025

Status	adopted
Date	@February 11, 2025
Place	Mufuzi
Start Time	2:19pm
End Time	2:59pm
Language	English
Meeting Leader	Emil (Speaker)
Minute Keeper	Lotta Böckmann

Agenda

- AI 1: Welcome and Regularities
- AI 2: Approvement of Minutes
- AI 3: Messages and Enquiries
- AI 4: Right Wing Vandalism on Campus
- AI 5: Various

Tagesordnungspunkte

- TOP 1: Begrüßung und Regularien
- TOP 2: Genehmigung der Protokolle
- TOP 3: Mitteilungen und Anfragen
- TOP 4: Rechtsextremer Vandalismus auf dem Campus
- TOP 5: Verschiedenes

▼ Presence

Department	Names	Present
Speaker	Denise Granzow	14:35 - 14:37
Speaker	Hannah Spittler	
Speaker	Emil Jüchter	full time
Speaker	Theo Lohse	
Finance	Phillipp Näser	14:27 - end
Personal	Luisa Hübschen	
HoPo Referat	Max Dietrich Janne Kedzia	full time
International Society repr.	Ekaterina Dolgova Sergey Yurchenko	

repr.	Yelyzaveta Holub	full time
UniKino	Jule Diesel	full time
repr.	Tuan Phuong Le	
repr.	Carlotta Linden	full time
Vakuum	Lotte Oppermann	full time
repr.	Tom Schönrade	
repr.	Judith Große-Schulte	full time
Öko?–logisch!	Svenja Ranke	
repr.	Lena Singer	
repr.	Sophia Hellemeier	
Pfui	Gissu Zarandi	
repr.	Raoul Doublan	
repr.	Antonia Paulsen	full time
QuARG	Lyth Schmidt	
repr.	Mags Schlags	
repr.	Isa Stolz	full time
Katerfrühstück	Rosa Schlagberg	
	Helena Minner	
Theater	Katharina Harms	
repr.	Henrike Vogel	
repr.	Leah Fischer	
Wohnzimmer (WoZi)	Nele Hahner	
repr.	Mika Fischer	
repr.	Noam Ketelsen	
AntiRa	Fernanda Glas	
repr.	Giulia Urgan	
ARCHIPEL (autonomous)	Jonte Ferber → Ina-Marie	
repr.	Kevin Hecht	full time
repr.	Amelie Louise Paassen	
StuBe (autonomous)	Josias Max	
repr.	Lotta Kirchner	
repr.	Charlotte Hobbs	
Guests	Lennart von der Ohe	

▼ English Minutes

Important Announcements and Resolutions

Next AStA Meeting is on: 25.02.2025

- Please clear out your Cellar Space!
- Right Wing vandalism on Campus increased
- If you want to collaborate with the Unikino, be fast!
- AntiRa needs help for Hanau remembrance demonstration 19.02.

AI 1: Welcome and Regularities

Emil (Speaker) opens the meeting at **14:19** and establishes that the meeting is

quorate with **8** votes, **9** including the autonomous departments. (as long as Denise is there)

AI 2: Approvement of Minutes

Resolution:

AStA Minutes 14.01.25, 21.01.25 and 28.01.25

9/0/0

Yes/no/contained → approved

AI 3: Messages and Enquiries

Messages from Speakers

This happened:

- Amazing AStA StuPa Trip, we made a very nice group picture
- Right now we have a lot of job interviews because we are hiring one person for the office and one for Ton&Licht, we have good fits for both
- Yesterday the Container for the Cellar Clear Out arrived and a lot have cleaned up already, that's great. Later also from KonRad two people will come up to clean their space
- We are in the process of connecting all the student councils. We worked a lot on a huge mindmap of which student councils exist and in which faculty they are placed, on paper and in real

- International Society: I think a lot of us are lost with which faculties exist
- Speaker: yes, it's complicated, we want to work on it in a wiki, so people can read into it
- International Society: We would love to make instagram posts about it
- Speaker: great, I am going to write that down

This is coming up:

- I would like to invite you to clean up your Cellar space with us Spres directly after the sitzung
- This Friday some Speakers and the HoPo are meeting with Claudia Kalisch and there will be another Jour Fix ith Spoun next week
- Next week there is the TVstud Organizing conference in Göttingen
- Elections are coming up!!

Messages from Departments

QUARG: Unfortunately, the person who organized the most of the Tuntenshow is not here. Also, I wasn't there myself but heard that it was great.

VAKUUM: yes, we have been there, it was great, I loved it, it was funny and a welcoming vibe. There was a great range of people present.

QUARG: Also, we started on working on the queere lecture series, starting next week we will post asking about collaborations. But we already have a few lectures, we are planning on doing eight on eight different topics. Please repost our posts in the next days. If anyone wants to help us organizing a lecture, contact us!

Question: It is for the summer semester, right? → yes

UniKino:

The week before last week was our last movie. It was "zone of interest". We were really suprised about how many people came, it was like 90. The day before there was a memorial day the film was about and it really had an

effect on the spectators. Soon we will plan our movies for the next semesters, so if you want to collaborate with us, contact us! We get a lot of groups asking to collaborate so it's unfortunately not safe we can collaborate but if you have a good idea, come to us! It is not much time anymore, only two weeks left until everything is fixed, so be fast! E.g. the Antira already contacted us

VAKUUM:

Yesterday, we had "Gang und Gäbe" study edition and it went really really well, we didn't expect that. Three DJs played study music. Already before the event started there were people coming, soon it was completely full. It was for three hours. Maybe with that we invented a new format, people really liked it, maybe we do it again!

Speaker: wow, we had good two weeks! Tuntenshow, movie, study session, ...!

PFUI: On the 19th of February there will be a big demonstration about remembering Hanau. The Antira is helping to organize it and they still need support!

AI 4: Right Wing Vandalism on Campus

Speaker: we just want to make you aware about the right wing vandalism on the campus and this building. We had increasing incidents on tearing down posters for anti AfD demonstrations and election posters of democratic parties and also a few Right Wing stickers on the way to Campus and on Campus itself. If you like, there is a Telegram group that has a subchannel for documenting this. This morning again, in the Roten Feld, there were "Schwurbel" stickers

HoPo: If you like to tear those stickers down, be careful: sometimes there are razorblades under the stickers and you can hurt yourself. First, feel if there is one.

PFUI: Studis Gegen Rechts Wuppertal sent us a message that they have a huge problem with that and are collecting on situation reports from universities in whole Germany.

AI 5: Various

Vakuum: We have a very big sign, can we keep it? We already cleaned up our cellar space already. → Speaker: yes, we won't take it.

Speaker: One side of the cellar is completely full with office rentals, benches and Pavillions and stuff. We want to merge it with the the other side so we have one side completely free.

Speaker: The reorganization you can do next week also, just make sure you get rid of the trash within the next few days. The foldable boxes arrived today so in the near future there will be a whole shelf full of foldable plastic boxes. Please don't take them home with you but you can use them for the depratment stuff. The important exercise is to clear everything in the hallway.

Speaker: Other topics or questions? → no

Speaker: Reminder: if you have any topics we can talk about with higher people in university, write them down, send them to us, talk to us privately etc.

End of Meeting

As there are no further questions, Emil (Speaker) closes the meeting at 2:59pm.

▼ Deutsches Protokoll

Wichtige Ankündigungen und Beschlüsse

Die nächste AStA-Sitzung ist am: 25.02.2025

- Bitte räumt Eure Kellerabteile auf!
- Rechtsextremer Vandalimus auf dem Campus
- Wenn Ihr mit dem Unikino zusammenarbeiten wollt, meldet Euch schnell

- Das AntiRa braucht noch Hilfe bei der Demonstration zum Gedenken des Anschlags in Hanau am 19.02.

TOP 1: Begrüßung und Regularien

Emil (Spre) eröffnet die Sitzung um **14:19** und stellt fest, dass die Sitzung mit **8** Stimmen ist, **9** inklusive der autonomen Referate, beschlussfähig ist.

TOP 2: Genehmigung der Protokolle

Beschluss:

AStA-Protokolle vom 14.,21. und 28.01.2025

9/0/0

Ja/Nein/Enthaltung → angenommen

TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen der Sprecher*innen

Das ist passiert:

- Toller AStA StuPa Trip, wir haben ein sehr schönes Gruppenfoto gemacht
- Im Moment haben wir viele Vorstellungsgespräche, weil wir eine Person für das Büro und eine für Ton&Licht einstellen, wir haben für beides mega passende Kandidat:innen
- Gestern ist der Container für die Kellerentrümpelung angekommen und viele haben schon aufgeräumt, das ist toll. Später werden auch von KonRad zwei Leute kommen, um ihren Bereich aufzuräumen
- Wir sind dabei, alle Fachschaften zu vernetzen. Wir haben viel an einer riesigen Mindmap gearbeitet, die zeigt, welche Fachschaften es gibt und in welcher Fakultät sie angesiedelt sind, auf dem Papier und in der Realität
 - International Society: Ich glaube, viele von uns wissen nicht mehr, welche Fakultäten es gibt.
 - Spres: Ja, es ist kompliziert, wir wollen es in einem Wiki bearbeiten, damit die Leute sich einlesen können

- International Society: Wir würden gerne Instagram-Posts darüber machen
- Spres: Toll, das werde ich mir aufschreiben

Das steht an:

- Wenn Ihr Lust habt, kommt doch direkt nach der Sitzung mit uns Spres mit in den Keller, um Euren Kellerraum aufzuräumen
- Diesen Freitag treffen sich manche Spres und das HoPo mit Claudia Kalisch und nächste Woche gibt es einen weiteren Jour Fixe mit Spoun
- Nächste Woche ist die TVstud-Organizing-Konferenz in Göttingen
- Die Wahlen stehen an!!

Mitteilungen aus den Referaten

QUARG: Leider ist die Person, die das meiste der Tuntenshow organisiert hat, nicht hier. Ich war auch nicht selbst dort, habe aber gehört, dass es toll war.

VAKUUM: Ja, wir waren dort, es war großartig, ich fand es toll, es war lustig und eine einladende Atmosphäre. Es waren sehr viele verschiedene Leute anwesend.

QUARG: Außerdem haben wir mit der Arbeit an der queeren Vortragsreihe begonnen, ab nächster Woche werden wir Kooperationen suchen und darüber posten. Aber wir haben schon ein paar Vorträge, wir planen acht zu machen zu acht verschiedenen Themen. Repostet unsere Sachen gerne! Wenn jemand uns helfen möchte, einen Vortrag zu organisieren, kontaktiert uns!

Frage: Es ist für das Sommersemester, richtig? → ja

UniKino:

Vorletzte Woche war unser letzter Film des Semesters. Es war „Zone of Interest“. Wir waren wirklich überrascht, wie viele Leute gekommen sind, es waren etwa 90. Am Tag davor war der Gedenktag, um den es in dem Film ging, und das hat die Zuschauer sehr beeindruckt. Bald werden wir unsere Filme für das nächste Semester planen, wenn ihr also mit uns zusammenarbeiten wollt, meldet euch bei uns! Wir bekommen viele Anfragen von Gruppen, daher ist es leider nicht sicher, dass wir Euch

zusagen können, aber wenn ihr eine gute Idee habt, kommt auf uns zu! Es ist nicht mehr viel Zeit, nur noch zwei Wochen, bis alles fertig ist, also seid schnell! Z.B. die Antira hat uns schon kontaktiert

VAKUUM:

Gestern hatten wir die „Gang und Gäbe“-Lern edition und es lief wirklich sehr gut, das hatten wir nicht erwartet. Drei DJs haben Lern-Musik gespielt. Schon bevor die Veranstaltung anfang, kamen die Leute, später war es komplett voll. Es ging drei Stunden lang. Vielleicht haben wir damit ein neues Format erfunden, den Leuten hat es wirklich gefallen, vielleicht machen wir es wieder!

Spres: Wow, wir hatten gute zwei Wochen! Tuntenshow, Film, Gang und Gäbe, ...!

PFUI: Am 19. Februar wird es eine große Demonstration zur Erinnerung an Hanau geben. Das Antira hilft bei der Organisation und sie brauchen noch Unterstützung!

TOP 4: Rechtsextremer Vandalismus auf dem Campus

Spres: Wir möchten Euch auf den rechten Vandalismus auf dem Campus und in diesem Gebäude aufmerksam machen. Wir hatten vermehrt Vorfälle, bei denen Plakate für Anti-AfD-Demonstrationen und Wahlplakate demokratischer Parteien abgerissen wurden und auch einige rechte Aufkleber auf dem Weg zum Campus und auf dem Campus selbst. Wenn Ihr Interesse habt, es gibt eine Telegram-Gruppe, die einen Unterkanal hat, um das zu dokumentieren. Auch heute Morgen gab es im Roten Feld wieder „Schwurbel“-Aufkleber

HoPo: Wenn Ihr diese Aufkleber abreißt, seid vorsichtig: manchmal sind Rasierklingen unter den Aufklebern und man kann sich verletzen. Fühlt zuerst, ob eine da ist.

PFUI: Studis Gegen Rechts Wuppertal hat uns eine Nachricht geschickt, dass sie ein großes Problem damit haben und sammeln Situationsberichte von Universitäten in ganz Deutschland.

TOP 5: Verschiedenes

Vakuu: Wir haben ein sehr großes Schild, können wir es behalten? Wir haben unseren Kellerraum schon aufgeräumt. → Spres: Ja, wir nehmen es nicht.

Spres: Die eine Seite des Kellers ist komplett voll mit Verleihmaterial vom Büro, Bänke und Pavillons und so. Wir wollen sie mit der anderen Seite zusammenlegen, damit wir eine Seite komplett frei haben.

Spres: Die Neuordnung im Keller könnt ihr auch nächste Woche machen, stellt nur sicher, dass ihr den Müll in den nächsten Tagen loswerdet. Die faltbaren Boxen sind heute eingetroffen, so dass es in Kürze ein ganzes Regal voller faltbarer Plastikboxen geben wird. Bitte nehmt sie nicht mit nach Hause, aber ihr könnt sie für die Entrümpelungen verwenden. Das wichtigste ist, alles im Flur aufzuräumen.

Spres: Weitere Themen oder Fragen? → nein

Spres: Zur Erinnerung: Wenn Ihr Themen habt, über die wir mit Entscheidungsträger:innen der Universität sprechen sollen, schreibt sie auf, schickt sie uns, sprecht privat mit uns usw.

Sitzungsende

Da es keine weiteren Fragen gibt, schließt Emil (Spre) die Sitzung um 14:59 Uhr.